

# Schaumburger Wochenblatt

Die fürstliche Stadt von oben bestaunen +++kehrwende in der Windkraftpolitik +++ Die fürstliche Stadt von oben bestaun

KONTAKT RSS-FEED Suche in Schaumburger Wochenblatt

## MEINE ZEITUNG

» Login

## REDAKTION

- » Lokalnachrichten
- » Lokalsport
- » Archiv
- » An die Redaktion
- » Redaktionsteam

## ANZEIGEN

- » Kleinanzeigen
- » Immobilien-Anzeigen
- » KFZ-Anzeigen
- » Anzeige aufgeben
- » Anzeigenhotline

## WIR ÜBER UNS

- » Anzeigenberater
- » Redaktionsteam
- » Mediadaten

## OPPERMANN DRUCK

- » Der Verlag
- » Die Druckerei
- » Die Geschichte

## SERVICE

- » Online-Geschäftsstelle
- » Mediadaten
- » Kontakt

» STADTHAGEN

### Ein Auto für Alle

Das Vereintmobil macht Vereine und soziale Einrichtungen mobil



STADTHAGEN (w a). Von A nach B: Das "Vereintmobil" düst ab sofort durch Schaumburg. Insgesamt 22 Unternehmen aus dem Landkreis lassen ihre Werbung buchstäblich von Vereinen und Gruppen spazieren fahren. Ein Ford Tourneo Connect vom Autohaus Ford Sebening steht Sportvereinen, sozialen Einrichtungen, Schulen und Kindergärten als neues Fortbewegungsmittel zur Verfügung.

Der ordnungsgemäße Umgang und das Säubern nach einer Tour, sollte von den "Mietern" als selbstverständlich gesehen werden, so der Handelsvertreter Rainer Kampmann aus Bünde. Er ist für das Konzept des "Vereintmobil" verantwortlich und hat die Werbepartner zusammengeführt. Bis zu acht Personen finden in dem Kleinbus Platz. Innerhalb eines Umkreises von 200 Kilometern ist die Vermietung über das Autohaus Sebening kostenlos. Den verbrauchten Sprit zahlen die Fahrer allerdings selbst. Bei Fernfahrten, zum Beispiel dem Ostsee-Feriencamp, fällt eine geringe Nutzungspauschale an. Unterhaltung und Wartung des Fahrzeuges übernimmt das Autohaus. Täglich habe der Handelsvertreter mit Kunden zu tun, die von "Schwarzen Schafen" der Branche belästigt werden. Des halb freue er sich über das ihm entgegengebrachte Vertrauen der Unternehmer. Geschäftsleiter von Ford Sebening, Björn Winkelhake, sehe in der Kooperation eine solide Zusammenarbeit. Genauso wie die Werbepartner bestehend aus: Dachdeckerei Sommerfeld, Looms Sports- und Wellness, HST Straßenbau, AKM Ofenbau, Pflegeheim Sonnenburg, Baubetrieb Bergen, Blindw-Schulen, Sanitätshaus Ringe, Fahrschule Ernst, Baubetrieb Wahnschafe, Klimageservice Mühl, Baumontagen Kubba, Wasserbau Wölpinghausen, Energiespar Brandt, Metallbau Loerzer, Malerbetrieb Berg, Baumeister Tadge, Gartenanlagen Schlothauer, MTM Werner, Gothaer Versicherung Böhle und Edeka Neukauf Köpper. Die Kooperationspartner erhalten jeweils zehn Fahrgut schein für ihre Bekannten und Kunden. Schließlich solle das Werbefahrzeug auch "bewegt" werden, so Kampmann. Interessierte melden sich ab sofort direkt beim Autohaus Ford Sebening an der Enzer Straße 115-117 in Stadthagen oder unter 05721/97920. Taxi-Mama ade. Foto: w a

vom 17.11.2010 | Ausgabe-Nr. 46A

Drucken | Versenden

« weitere Artikel

Schaumburger Wochenblatt  
schrauburg hautnah

Keine Zeitung erhalten?



GEBEN SIE IHRE ANZEIGE JETZT IM ONLINE-KUNDEN-CENTER AUF!

Einfach hier weiterklicken!

Jetzt anmelden »